



GENERACIONES RECORDARON SU PASO POR EL ESTABLECIMIENTO.

Exalumnos celebran los 70 años del Liceo de Calama

SOCIEDAD. Centro de exestudiantes en Antofagasta realizó la reunión, que contó con distintas actividades.

Con un almuerzo de camaradería y música en vivo, el Centro de Exalumnos del Liceo de Hombres con Coeducación de Calama, filial Antofagasta, conmemoró el 70° aniversario de la creación del establecimiento, recordando su historia y el legado de generaciones de estudiantes.

La celebración se realizó en el salón de la Academia AIMA, donde los asistentes —provenientes de diversas comunas de Antofagasta y Calama— disfrutaron de una presentación de la Orquesta de Mujeres de Antofagasta, que inició la jornada.

El Liceo de Calama empezó oficialmente sus actividades el 3 de agosto de 1955, tras años de gestiones impulsadas por la Liga Protectora de Estudiantes y el Centro para el Progreso de El Loa, con el respaldo de la Corporación Comunal. Sus primeras clases se realizaron en condiciones precarias, en dependencias de la escuela básica N° 1, gracias al trabajo ad honorem de profesores comprometidos con el lema fundacional “Oportunidad para todos”.

El 21 de marzo de 1955 comenzó a funcionar el Liceo de Hombres con Coeducación,

con un Primero de Humanidades y 57 alumnos en un modesto local de Pizarreño. Posteriormente, el 3 de agosto del mismo año, un Decreto Supremo oficializó la creación del establecimiento, nombrando como primer rector titular a Raúl Aracena Villarroel, quien ejerció hasta 1975.

Cada año, el Centro de Exalumnos del Liceo de Calama —dirigido actualmente por Sergio Díaz Becerra, junto a la tesorera Patricia Muñoz Ramos y el encargado de prensa Francisco Vía Iribarren— organiza actividades para conmemorar esta fecha, reuniendo a egresados de distintas generaciones, desde la promoción de 1961 en adelante.

Al respecto, Vía Iribarren, asistente al evento, señaló que “entre abrazos, música y anécdotas que siguen vivas, el Centro de Exalumnos del Liceo con Coeducación de Calama, filial Antofagasta, celebró su historia. Asistieron generaciones desde 1961 a 1972 que se reencontraron para revivir la formación y amistad que marcaron nuestras vidas, en una jornada llena de recuerdos, coronaciones y el orgullo de pertenecer a una comunidad que sigue unida con el paso del tiempo”.